



Consejo General
de Colegios
Oficiales
de Podólogos
de España

Madrid, a 21 de febrero de 2019

Estimados/as compañeros/as,

El año pasado, D-Foot International y la Federación Internacional de Podólogos (FIP-IFP) trabajaron juntos para desarrollar el Proyecto POINT, una iniciativa de capacitación en habilidades de podología para equipos internacionales de pie diabético. Ambas organizaciones promueven el papel del cuidado de los pies basado en la evidencia para pacientes con y en riesgo de diabetes. Tanto D-Foot como la FIP se comprometen a desarrollar habilidades de podología en todo el mundo. Los fines y objetivos de las dos organizaciones son mutuamente beneficiosos para quienes padecen la enfermedad del pie diabético. El trabajo de colaboración destaca las habilidades podológicas necesarias para brindar atención integral basada en la evidencia a pacientes con enfermedad de pie diabético.

El siguiente enlace dirige a un artículo de la edición de noviembre de 2018 del Journal of Wound Care que resume el proyecto:

https://www.fip-ifp.org/wp-content/uploads/2018/11/JoWC_2018_27_11_POINT-Supplement.pdf

De cara a desarrollar una estrategia de implementación de este proyecto, ambas organizaciones quieren conocer cuál sería la mejor manera de hacerlo y han publicado una encuesta que dará una buena idea de qué habilidades y servicios se necesitan y dónde.

Se pide a todos aquellos que quieran cumplimentarla, revisen previamente el artículo que resume el proyecto. (Se adjunta el documento en Castellano).

Enlace a la encuesta: <https://www.surveymonkey.com/r/C599YPF>

Los resultados de la encuesta se publicarán en las revistas D-Foot y FIP-IFP.

Un cordial saludo,

José García Mostazo
Presidente COGECOP
Secretario de la FIP